

LA NOVEDAD DEL MENSAJE DE JESÚS

Instrucciones Generales

- ✓ **NO IMPRIMAS** éste material
- ✓ Si estás en un computador, presiona F5 en el teclado para ver las animaciones.
- ✓ Si estas en un celular, ponlo de manera horizontal.

Profesora: Leslie Muñoz Gonzalez

El Reino de Dios en las Parábolas

La proclamación del Reino la hizo Jesús sobre todo a través de parábolas. Hay varios tipos de parábolas del Reino tales como las encontramos en el Evangelio:

- Parábolas del alegre descubrimiento del Reino y de la consecución del mismo a costo de todo lo que uno tiene o es... (Mt 13,44.45-46; Mc 2,19)
- Parábolas de la llamada / elección del Reino: que uno tiene que acoger al Reino para entrar en él, y esto significa ponerlo como primera prioridad en su vida (Lc 14,16-24)
- Parábolas del crecimiento del Reino: desde su origen aparentemente insignificante, llega a ser algo grande y seguro (Lc 13,18-19.20-21; Mt 13,1-9; Mc 4,26-29)
- Parábolas de la paciencia y bondad de Dios que espera y se alegra por el arrepentimiento y vuelta del pecador (Lc 13,6-9; 15,4-10.11-32; Jn 10,11-16)

La Buena Noticia



Jesús es el principal y autorizado anunciador de esta Buena Noticia, como él mismo afirmó al comienzo de su misión en la sinagoga de Nazaret, aplicándose las palabras del profeta Isaías: "El Espíritu está sobre mí, por cuanto que me ha ungido Yahvéh. Para anunciar la Buena Nueva a los pobres me ha enviado, a vendar los corazones rotos; a pregonar a los cautivos la liberación y a los reclusos la libertad; a pregonar el año de gracia de Yahvéh."

Después de haber proclamado este texto profético en la asamblea de su pueblo, Cristo lo interpreta con autoridad: "Hoy se ha cumplido este pasaje de la Escritura que acaban de oír."

En qué consiste el anuncio...

El mismo es la encarnación de la anunciada bonanza.

Cuando el Señor dice que su misión es proclamar el reino de Dios, significa que ha venido a anunciar y a instaurar el dominio de Dios, el imperio del bien sobre el mal, la Verdad sobre la mentira y el amor sobre el odio. Trae consigo la consecución de lo que los creyentes siempre han anhelado: paz, armonía e igualdad

Los milagros que obraba Jesús, su manera de comportarse muy libre y a veces chocante contraria con las normas de la época, hicieron que fuera visto con otros ojos y comenzaran con la tarea de quitarlo del medio, interpretando la ley con humanidad, privilegiando la misericordia y acogiendo a los marginados por la sociedad y la trayectoria de su misma vida también nos hablan del Reino que anunció con su palabra:

La comunión de mesa con pecadores y gente "impura", no por inadvertencia sino a propósito, como médico que busca a los enfermos.

Su acogida de mujeres, niños, y aun samaritanos y paganos en el mismo plano con los varones judíos.

Sanaciones de los marginados, despreciados y afligidos con diversos males y su reincorporación en la vida social y religiosa de Israel.

Las resurrecciones (devolución de la vida a los muertos) como signo de algo más grande todavía: nueva vida imperecedera que él ofrece.

Signos proféticos como la expulsión de vendedores del Templo o la maldición de la higuera sin frutos.

Perdonar los pecados por derecho propio (que se ha de distinguir de la oración de uno para que Dios perdone a alguien).

Escribe en tu cuaderno:

- En la parábola que trabajaste en una de las clases anteriores, menciona qué signos pueden encontrarse del Reino de Dios
- Comenta y explica, cómo entiendes el Reino de Dios "Hoy" según lo analizado.
- Dibuja una Buena Noticia que haya llegado a tu vida recientemente

Para Finalizar

El Reino de Dios si bien lo anuncia Jesús hace ya bastante tiempo, podemos notar que sigue haciéndose presente por medio de su palabra en actualidad, por eso decimos que es una "palabra viva" ya que HOY sigue teniendo sentido en quienes creen en él.

¿Eres capaz de ver el Reino de Dios en medio de tu vida?